



NO HUBO ni se esperaban sorpresas: **Claudia Sheinbaum** será la candidata presidencial de **Morena**. La ex jefa del gobierno capitalino recibirá el bastón de mando de la **4T**, luego de haber ganado cómoda y holgadamente la encuesta oficial y las que se hicieron de respaldo.

FUE NOTORIO el respaldo sin cortapisas que le brindaron tanto **Adán Augusto López** como **Ricardo Monreal**, quienes con todo y que no podían disimular la cara de funeral, hicieron gala de unidad y se sumaron desde ya al **Team Claudia**.

QUEDA ASÍ todo listo para un escenario inédito y sumamente interesante para **México**, con la morenista **Claudia Sheinbaum** y la aliancista **Xóchitl Gálvez** contendiendo por la **Presidencia de la República**. Dos mujeres y un camino.

• • •

¿NO MENTIR, no robar y no traicionar? Pues según **Marcelo Ebrard**, le mintieron con eso de que el proceso sería derecho y transparente. Le robaron la esperanza de que no le harían una cochinada. Y, vista su protesta, lo volvieron a traicionar sus "compañeros" de **Morena**.

LA ACTITUD del ex canciller se ubica entre el desplante de dignidad y el berrinche, dependiendo de las pruebas sobre las irregularidades que, según dice, obligarían a que se repitiera el proceso de definición de la candidatura presidencial.

LO QUE iba a ser la gran fiesta morenista terminó manchada con las denuncias de Ebrard de que en la **4T** el dedazo va... ¡arriba y adelante!

• • •

LA BUENA NOTICIA es que se pospuso para enero de 2024 la reducción de vuelos en el **Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México**. ¿La mala noticia? Que posponerlo sólo patea el problema poco más de dos meses hacia adelante, pero no lo resuelve.

LA IDEA de la cancelación obedecía al capricho presidencial de rasurar los vuelos en el **AICM** para ver si así lograban darle vida al aeropuerto "**Felipe Ángeles**". Por más que el gobierno lo presume como un gran logro, la realidad es que el **AIFA** sigue sin despegar, completamente subutilizado.

YA SABEN a quién se le ocurrió que eliminando vuelos en el **AICM**, se irían al **AIFA**. Pero la idea provocó el rechazo de aerolíneas, pilotos y hasta de la calificadora **Fitch**, que les bajó la nota a los bonos del cancelado **NAIM**. Y no es por hacerle el feo al "**Felipe Ángeles**", pero los usuarios siguen prefiriendo utilizar un aeropuerto al que sí hay cómo llegar y cómo salir, por mencionar uno de sus detallitos.

• • •

HAY QUIENES dicen que en breve **Marcelo Ebrard** se pondrá la camiseta azul y blanco. Pero no se espanten, que no será la del **PAN**, sino... ¡la del Cruz Azul!

